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Riesplodono le polemiche in Comune dopo la nomina del nuovo assessore all’Urbanistica

Ex-Margherita: “Lombardi si dimetta”
Bastia, la replica del sindaco: “Basta con queste voci autoreferenziali”

Nonostante il sindaco

Lombardi abbia formal-

mente chiuso la crisi di

Giunta, affidando ad un

tecnico, Gianluca Falci-

nelli, la delega all’Urba-

nistica (rimasta vacante

per più di tre mesi dopo

l’allontanamento di Gior-

gio Antonini dall’esecuti-

vo), non si placano le

polemiche innescate da

una parte dei vertici del-

l’ex Margherita, che ave-

vano preteso un più

ampio rimpasto. 

Crisi di Giunta,

mesi di fibrillazioni

ed incarichi tecnici

MASSIMILIANO CAMILLETTI

BASTIA UMBRA - La nomina
del nuovo assessore all'Urbanistica
fa riaccendere la protesta degli
esponenti della Margherita non
confluiti nel Partito democratico
bastiolo, ma pronta arriva anche la
replica del sindaco Francesco
Lombardi, che non si
scompone e ricorda co-
me "in questo momento
mi sembra che si giochi
a chi alza di più la voce".
Ma andiamo con ordine.
"Il sindaco - dichiarano i
rappresentanti del diretti-
vo Dl - con la riassegna-
zione della delega all'Ur-
banistica all'architetto
Falcinelli si è assunto la
responsabilità della rottu-
ra definitiva dei rapporti
di coalizione con la Mar-
gherita che in consiglio
vanta due rappresentanti.
Una decisione dettata
dalla volontà degli ex Ds
di volersi riappropriare
dell'Urbanistica a qua-
lunque costo. Il sindaco,
sconsigliato sull'affidare
direttamente tale delega
ad un membro della
giunta, alla fine ha opta-
to per questa decisione".  
La Margherita poi rinca-
ra la dose, "c'è piuttosto,
da parte nostra, la ferma
volontà politica di con-
trastare chi, sentendosi
padrone della città, non
vuol rinunciare a svolgere fino in
fondo il ruolo di assoluta egemo-
nia. Ora il sindaco - proseguono i
Dl - fingendo di ignorare le mo-
tivazioni politiche causa della crisi,
si arroga anche il diritto di soste-
nere che la Margherita a Bastia
non esiste più. Si sbaglia: siamo vi-
vi e decisi a sostenere le nostre
idee. Lombardi farebbe bene inve-
ce a chiedersi se sta governando
ancora con la maggioranza che lo
ha fatto eleggere e con il consen-
so della maggior parte dei cittadi-
ni che lo hanno votato. 
E' arrivato il momento che comin-
ci a pensare di rassegnare le pro-
prie dimissioni. L'impotenza e la

mancanza di personalità con la
quale il Partito democratico ha
avallato la situazione, spalleggiato a
quanto sembra anche dal segreta-
rio provinciale Mignini, conferma
la piena sudditanza nei confronti
degli ex Ds”. 
Parole dure ma che trovano un
Lombardi combattivo e pacato al-
lo stesso tempo, il sindaco infatti

ha replicato ricordando che “il
nuovo assessore all'urbanistica è un
professionista serio e stimato da
tutta la città. Forse è proprio que-
sto che non piace a questi sedicen-
ti esponenti della vecchia Marghe-
rita”. “Stiamo lavorando con pro-
fitto, stiamo terminando il pro-
gramma che ci eravamo prefissi a
suo tempo. Per questo credo che

ci sia qualcuno cui piaccia partico-
larmente, in questo momento,
giocare ad alzare la voce con inter-
venti che hanno un fine autorefe-
renziale - spiega il sindaco Lom-
bardi - dimissioni? E perché mai?
Ho un mandato, i cittadini mi
hanno eletto e devo portate avan-
ti il programma di governo che ci
siamo prefissi. Sono stato flessibile

e attento alle richieste di questi
esponenti che ora chiedono le mie
dimissioni, ho sempre mediato e
cercato soluzioni per il bene della
città. 
Non sono stato chiamato ad in-
terpretare ed accettare le esigenze
di un gruppo di persone che mi
sembra siano diventate una sorta
di vox clamat”.

Gemellaggio con Santiago de Compostela,

giunta in Spagna la delegazione assisana
ASSISI - Si accelerano i tempi per
il gemellaggio tra Assisi e Santiago
de Compostela. Una delegazione
assisana, composta dal sindaco
Claudio Ricci, gli assessori Daniele
Martellini e Leonardo Paletti, insie-
me al professor Paolo Caucci, è in-

fatti da ieri nella
città spagnola per
definire i dettagli
del nuovo rappor-
to che legherà i
due luoghi della
cristianità.
I rispettivi consigli
comunali hanno
già approvato l'at-

to di gemellaggio che verrà firma-
to l'8 maggio ad Assisi, durante il
giorno della “consegna delle chiavi”
con cui si darà inizio al Calendi-
maggio. 
La firma in Spagna è prevista in
concomitanza del 24-25 luglio, fe-

sta di San Giacomo (Santiago) De
Compostela. Per quella occasione
si sta pensando, ma sono in corso
le verifiche con i vettori aerei e la
Sase (società di gestione dell'aero-
porto di Sant'Egidio), all'organizza-
zione di un “volo speciale” Assisi -
Santiago De Compostela. Si tratta
di un evento culturale importante
(terzo gemellaggio della città dopo
San Francisco e Betlemme), infatti
nel 1216 Assisi (con la Porziunco-
la), Santiago De Compostela, Ro-
ma e Gerusalemme erano le quat-
tro città nelle quali si poteva “lu-
crare l'indulgenza plenaria”. 
Il Comune di Assisi sta anche ri-
lanciando le relazioni con le altre
città gemellate infatti nel mese di
settembre una delegazione del Co-
mune di recherà a San Francisco
per l'inaugurazione di una “copia
esatta della Porziuncola” in corso di
costruzione negli Stati Uniti. 

Per la firma
dell’accordo

si pensa
ad un volo
speciale

da Sant’Egidio

ASSISI - Nonostante i dati confortanti sulla si-
curezza, il Comune di Assisi tiene alta la guar-
dia e pensa ad un centro di monitoraggio co-
stante a supporto del sistema di videosorve-
glianza già in funzione. 
Dati confortanti sulla sicurezza dicevamo, a
confermarlo è stato il sindaco Claudio Ricci
che ha voluto ringraziare carabinieri, polizia e
vigili urbani per le continue azioni di control-
lo che hanno interessato tutto il territorio e,
nelle ultime settimane, Rivotorto e  Santa Ma-

ria degli Angeli (in particolare la zona della Sta-
zione e della Basilica). Recentemente l'azione a
Rivotorto d'Assisi ha portato a circa 60 perso-
ne controllate e diversi locali “passati al setac-
cio”. Ricci ha appreso, insieme all'assessore
Franco Brunozzi, del crescente lavoro di con-
trollo avvenuto nel territorio e i carabinieri, in
particolare a S. Maria degli Angeli, hanno ef-
fettuato quasi “60 arresti e 200 denunce”, ne-
gli ultimi due anni, che segnato un “passo fon-
damentale” nella lotta contro la criminalità e

con il fine di garantire la sicurezza e il control-
lo dei diversi luoghi. Occorre continuare così
“senza abbassare la guardia” attraverso: una sem-
pre maggiore collaborazione fra le forze dell'or-
dine, miglioramento degli spazi urbani e illu-
minazione (2mila punti luce in più accesi ne-
gli ultimi 5 anni) più video camere, già sessan-
ta quelle installate. Il sindaco ha infine annun-
ciato che a breve, sempre per quanto riguarda
la videosorveglianza, sarà realizzato un centro
unico per il monitoraggio costante.

Videosorveglianza, Assisi investe sulla sicurezza

A breve un centro per il monitoraggio costante

ASSISI

Approvato il Piano

di sviluppo

residenziale

di Petrignano

ASSISI - Il consiglio comuna-
le ha approvato il piano di
sviluppo abitativo nella zona
di Campogrande a Petrigna-
no. 
Si tratta di una zona che
coinvolge molti proprietari e
nella quale verranno realizza-
ti 100mila metri cubi di co-
struzioni di cui 84mila  rap-
presentati da abitazioni e il
resto destinato a servizi, spazi
commerciali e direzionali. 
Approvato anche il piano nel-
la zona Manini meccanica
con il previsto “recupero” di
oltre 60mila metri cubi per
abitazioni di qualità, servizi,
commercio, aree destinate a
parcheggio e zone verdi. 
Si tratta di un'opera impor-
tante che riqualifica un'area
prossima alla strada statale 75
finalizzata a migliorare l'aspet-
to ambientale delle due zone
d'ingresso all'area Assisi-Santa
Maria degli Angeli. 
Il Consiglio comunale è stato
sospeso e sarà riconvocato nei
prossimi giorni al fine di pro-
seguire con l'ordine del gior-
no che includerà anche lo
scambio “Palazzina Costanzi -
S. Ildebrando” per dare un
sempre maggiore sviluppo,
quantitativo e qualitativo, ai
servizi della “Casa di riposo”. 
Una proposta, quest’ultima,
che l'opposizione del Partito
democratico giudica illegitti-
ma dal punto di vista proce-
durale e il conguaglio finan-
ziario a favore della casa di ri-
poso viene giudicato irrilevan-
te ai fini delle esigenze di am-
pliamento della stessa. “La sti-
ma effettuata dall'ufficio tec-
nico comunale è da ritenere
di parte - sentenziano i con-
siglieri del Partito democrati-
co - e andava effettuata dal-
l'agenzia del territorio”.

La cattedrale di Santiago di Compostela

Un sistema di videosorveglianza

Il palazzo comunale di Assisi

Il Comune di Bastia Umbra


